

# まちの話題

5/1  
[水]

## 末永くおしあわせに! 令和カップル

新元号スタートのこの日、市役所には婚姻届を提出するカップルが何組か訪れていました。めしどりちゃんや、鬼瓦をあしらった、職員手作りのフォトスポットで記念撮影。どうぞ末永くお幸せに!

5/11  
[土]

## 人形小路花まつり

吉浜地区の「人形小路」で恒例の「人形小路花まつり」が開催されました。吉浜小学校金管バンドの先導で白象のパレード、新作の細工人形のおひろめも行われ、多くの来場者で賑わいました。なかでも「令和」記念の細工人形は注目のまどでした。



(市民記者・廣田久雄氏撮影)

5/13  
[月]

## 翼小学区下校時防犯訓練

碧南警察署と翼まちづくり協議会などの市民30人が、合同で児童下校時に合わせて防犯訓練を実施しました。通学路の見守りパトロール中に不審者情報が入ったと想定した情報伝達、見守り防犯カメラの画像確認、不審者発見時の通報などの訓練をととして、子どもたちの安全をみんなで守ろうという熱い想いが伝わってきました。



市民の通報で不審者を確保



警察官と防犯カメラの画像を確認